

365 renungan

Pemerintah Dunia

Roma 13:1-7

Tiap-tiap orang harus takluk kepada pemerintah yang di atasnya, sebab tidak ada pemerintah, yang tidak berasal dari Allah; Roma 13:1

Mudah untuk menerima pemerintah yang baik dan bersih di mana kita berdiam di suatu negara. Namun, ada kesulitan tersendiri untuk menerima pemerintah yang tidak baik dan kotor, yang ada karena Allah izinkan.

Jemaat di Roma sedang mengalami kondisi tidak nyaman karena menerima banyak tekanan. Pemerintahan kaisar pada zaman itu melihat orang Kristen sebagai ancaman yang harus disingkirkan. Ada pajak tinggi diberlakukan dan kaisar mengizinkan adanya penganiayaan terhadap mereka. Keadaan seperti itu bisa memicu orang Kristen untuk melakukan pemberontakan. Namun Paulus menegaskan tidak ada pemerintah yang tidak berasal dari Allah. Artinya, semua pemerintah yang ada di dunia ini ada karena izin dan perkenan Tuhan.

Allah tidak menetapkan pemerintah begitu saja tetapi pemerintah adalah hamba Allah untuk kebaikan kita (ay. 4). Ini bisa kita pahami sebagai "konsep hamba", yaitu bahwa tuan berhak melakukan apa pun terhadap hambanya. Jadi, Allah mempunyai kontrol penuh atas setiap pemerintahan, raja, presiden atau siapa pun pemimpin suatu negara. Ini berbeda sekali dengan pemikiran pada zaman itu bahwa raja atau kaisar adalah titisan Allah atau bahkan dianggap Allah sendiri. Namun, Paulus mengatakan pemerintah hanyalah hamba Allah. Kita bisa melihat kenyataannya bahwa tidak ada seorang pun yang berkuasa abadi. Negara-negara super power di masa lalu, termasuk kekaisaran Romawi, bisa jatuh bukan semata-mata karena faktor-faktor militer, ekonomi atau ada bangsa lain yang lebih kuat, melainkan karena ketetapan Allah. Tidak semua pemerintah jahat, pemerintah ada supaya ada keteraturan. Kita harus melakukan sesuai dengan kewajiban kita. Tuhan Yesus berkata, "Berikanlah kepada kaisar apa yang wajib kamu berikan kepada kaisar dan kepada Allah apa yang wajib kamu berikan kepada Allah." (Mat. 22:21).

Pemerintah yang ada di Indonesia sekarang pun ada karena izin Allah. Kita harus hidup di negara ini sesuai dengan peraturan yang ada, dengan menaati undang-undang, membayar pajak, dan sebagainya. Hendaklah kita memandang pemerintah ini sebagai yang ditetapkan oleh Allah, bahwa Allah berdaulat dan memegang kendali penuh akan bangsa ini. Niscaya kita akan menjalani hidup lebih tenang.

ALLAH BERDAULAT PENUH ATAS SETIAP PEMERINTAHAN YANG ADA DI DUNIA.